

# **RUSSIE: À PROPOS DU DÉVELOPPEMENT DU MOUVEMENT PARTISAN...**

Pour commencer, nous parlons en tant que membres de l'*Organisation de Combat Anarcho-communiste (BOAK/ACCO)*, qui prend part au mouvement partisan lui-même, mais nous essayons aussi d'analyser les activités d'autres groupes.

Tout d'abord, nous sommes des anarcho-communistes, qui veulent reconstruire la société selon nos idéaux - liberté, égalité, démocratie directe, décentralisation, prise de contrôle de la production et de la distribution par le peuple (et non par ceux qui ont le pouvoir et l'argent), antimilitarisme.

Eh bien avant de commencer cette guerre, nous avons compris que, pour faire cela, pour vaincre l'État, nous devons être bien organisés et ne pas avoir peur du combat.

Nous avons donc commencé à développer notre organisation, à apprendre et à enseigner les techniques des partisans, à augmenter notre influence il y a longtemps.

Et pendant que nous faisions cela, nous avons vu que l'État russe se développait aussi - dans la direction du fascisme et de la dictature.

Le déclenchement de la guerre était donc l'aboutissement logique de toutes ces années de développement.

Et la méthode logique de réponse était de commencer une guerre de partisans et d'aider les autres à y participer.

Les partisans (et nous-mêmes) opèrent de plusieurs manières en Russie.

Tout d'abord, il y a les attaques de chemins de fer. Elles sont de deux types: les attaques contre les cargaisons commerciales et militaires (avec déraillement des trains) et les attaques contre les chemins de fer d'usage général (où les partisans attaquent le système de signalisation, ce qui fait ralentir les trains et les retarde - ainsi que le transport de cargaisons militaires).

Comme «*Stop the wagons*» l'a écrit récemment, rien que cette année, il y a déjà eu une dizaine d'attaques sur les chemins de fer. Le nombre d'attaques en 2022 était de plus de plusieurs centaines (il est difficile de faire un décompte précis car les partisans agissent de manière clandestine en raison des mesures de sécurité).

Une autre manière consiste à attaquer les centres de recrutement militaires (et certains bâtiments administratifs). Cela a commencé après le début de la guerre en Ukraine, mais la mobilisation générale a engendré une nouvelle vague de ce type d'attaques. Et même lorsque la mobilisation s'est «*terminée*» (en fait, elle ne l'est pas, mais elle est moins importante maintenant), ces attaques continuent, au moins plusieurs fois par semaine. Et des personnes très différentes y prennent part - hommes et femmes, jeunes et vieux.

De même, il y a toujours des attaques sur la propagande de l'opération et les voitures avec le Z. Mais il semble qu'il y ait beaucoup moins de personnes qui soutiennent la guerre et placent le Z sur leur voiture maintenant, par rapport au début de la guerre.

En analysant toutes ces attaques, il semble que les gens - pas seulement les groupes organisés, mais aussi les personnes qui aiment la liberté - se rendent compte que seules les méthodes partisanes peuvent les libérer de l'oppression de l'État.

Aussi, ceux qui choisissent ces méthodes continuent à les utiliser. Et, grâce à l'émergence de nouveaux partisans, nous sommes de plus en plus chaque jour. De plus, chaque action de l'État russe pousse de plus en plus de gens vers ces méthodes. Il est donc très important de leur apprendre comment faire ces attaques efficacement et de manière à rester libre.

C'est pourquoi notre organisation ne se contente pas de mener elle-même des attaques, elle consacre également beaucoup de ressources à l'enseignement, à la diffusion d'informations sur les méthodes des partisans, etc...

Et beaucoup d'autres groupes prennent également part à cela, indépendamment, mais en s'aident mutuellement à apprendre.

Et cela donne des résultats, non seulement des partisans individuels apparaissent mais aussi de nouvelles organisations de partisans, comme OVOD «*Liberté de volonté*» ([https://t.me/ovod\\_freedom\\_will](https://t.me/ovod_freedom_will)), qui a récemment attaqué des chemins de fer militaires avec des explosifs.

Il est très important de mentionner qu'une très grande partie du soutien vient de l'étranger. Nos camarades, anarchistes et autres combattants de la liberté, échangent leurs expériences avec nous, nous envoient leurs réactions, et nous aident également.

*Revolutionary Anarcho Fond* (qui accumule de l'argent pour les partisans-débutants).

Il n'est donc pas exagéré de dire que la lutte contre l'oppression de Poutine a déjà pris une ampleur internationale - comme ce fut le cas en 1937, lorsque la gauche du monde entier a aidé à combattre Franco, comme ce fut le cas pendant la *Seconde Guerre mondiale*, lorsque les gens du monde entier ont combattu ensemble le fascisme. (*En fait, c'était dès 1936. Ndrl*).

Nous croyons donc que la victoire est proche - et continuons à nous battre pour elle!

***Organisation de Combat Anarcho-Communiste (BOAK/ACCO).***

---